

# Männerchor macht atemlos

## Publikum begeistert vom neuen Programm der Elsener Sänger

**Elsen** (WV). Mit seiner »Reise durch die moderne Chormusik« hat der Männerchor Elsen sein Publikum begeistert. Die 40 Sänger unter der Leitung von Raphael Schütte boten ein breites Spek-

trum musikalischer Höhepunkte: Evergreens, Musicalmelodien, Folksongs, Ragtime und Schlager waren dabei.

Die Big-Band des Gymnasiums Schloß Neuhaus unter Leitung

von Dietmar Ohm steuerte berühmte Filmmusiken und Melodien bei. Lang anhaltender Beifall war ein Zeichen dafür, dass die geänderte musikalische Ausrichtung beim Publikum sehr gut ankam. »Dieser neue Weg, den Raphael Schütte mit dem Chor geht, muss unbedingt weiter verfolgt werden«, war in vielen Äußerungen nach dem Konzert zu hören.

Der Chor stimmte beim Einzug durch die Halle »Singen macht Spaß« an. Auf der Bühne angekommen, steigerte sich die Begeisterung zu einem dreistimmigen Kanon. Das breite Spektrum seines Könnens stellte der Chor bei dem schottischen Folksong »Annie Laurie«, dem in hymnischen Breite vorgetragenen »Sierra madre del sur« und dem fetzigen Shanty-Chorsatz »Santiano« unter Beweis. Als Höhepunkt des Konzerts erklang dann mit deutlich spürbarer Begeisterung »Atemlos durch die Nacht« von Helene Fischer.



Der Männerchor Elsen wurde für seine Darbietungen mit Geschenken bedacht (von links): Dietmar Ohm (Leitung Big-Band Gymnasium Schloß Neuhaus), Franz-Josef Voss (Bariton), Ellen Plem (Klavier), Raphael Schütte (Chorleitung) und Rudolf Heinemann, der durch das Programm führte.  
Foto: Dieter Neumann

Ausschnitt aus dem Westfälischen Volksblatt vom 05.07.2017